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A Caixa Econômica Federal divulgou o 
resultado da disputa do segundo turno da 
votação para a escolha da representação das 
empregadas e empregados no seu Conselho 
de Administração.

No total, foram 30.343 votos (99,23% 
válidos e 0,77% nulos). Assim como ocorreu 
no primeiro turno, Fabiana Uehara Proscholdt 
recebeu o maior número de votos (50,88%) e 
será a nova representante das empregadas e 
dos empregados no CA. Antonio Messias Rios 
Bastos, atual representante dos empregados 
no CA, ficou com 49,12% dos votos.

CA da Caixa: Vitória das empregadas e empregados

“Agradeço a cada colega que mostrou seu compromisso com o caráter 
público do banco e com a luta pelos nossos direitos, não apenas aos 15.319 que 
depositaram sua confiança em mim e no meu trabalho, mas em todos os 30.343 
que participaram da eleição”, disse Fabi logo após a divulgação do resultado. 
“Nossa luta, por todas e todos e pela Caixa, continuará agora no CA, sempre na 
representação dos anseios de nós, empregados do banco, mas também de toda a 
sociedade, que tem na Caixa o apoio que todo banco precisa dar para seus 
clientes e para todo o país”, completou.

Fabi assume como representante no Conselho de Administração da Caixa 
em abril, para um mandato de dois anos.

Curso de Lideranças Femininas
O segundo módulo do Curso de Lideranças Femininas da Federa-RJ começou 

em Teresópolis hoje (15/03) e se estenderá nesse sábado, com a presença de 42 
bancárias de todos os sindicatos da base da federação (Campos, Niterói, 
Petrópolis, Rio de Janeiro, Sul Fluminense e Teresópolis). Claudio Mello, presidente 
do Sindicato dos Bancários de Teresópolis, cidade anfitriã, deu as boas-vindas e 
desejou sucesso nos dois dias do encontro.

A mesa de abertura contou com a diretora de mulheres da Federa-RJ, Paula 
Rodrigues, a presidenta do Sindicato dos Bancários de Campo Grande–MS e 
Região, Neide Rodrigues, e a presidenta da Federa-RJ, Adriana Nalesso.

Juvândia Moreira, presidenta da Contraf-CUT, participou virtualmente e falou 
sobre a importância da igualdade de oportunidades, os avanços das mulheres na 
vida pública e a necessidade de ocupar cada vez mais espaços. Destacou também 
que a luta deve ser constante e enfatizou que é preciso enfrentar a violência 
política em todas as formas. Adriana Nalesso, responsável pelo curso, saudou as 
mulheres e ressaltou que é importante valorizar esses espaços e encontros 
porque precisamos fazer nossa parte e ajudar a mudar o mundo.

Representando Petrópolis, participam as diretoras do nosso sindicato: Aline, 
Danúbia, Juliana, Marcelle, Penha e Suéllen.
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